Leserbrief

» HIER SAGEN SIE IHRE MEINUNG

Es wurden nur Vorteile des Konzepts vorgestellt

Zum Artikel "Viele Vorbehalte gegen Denkmalkonzept in Bubenhausen" vom 27. Oktober:

In der Bürgerversammlung zum KDK in Bubenhausen wurden den Teilnehmern nur Vorteile des Konzepts vorgestellt, weiterhin aber besteht die Tatsache des fehlenden Einbezugs der Eigentümer zur Erstellung des KDK und vor allem ein Mitspracherecht. Diese Vorteile wurden von der gleichen Behörde vorgestellt, die 2019 dem Bürgermeister und seinen Begleitern signalisierte, dass der Ensembleschutz aufgehoben werden kann.

Die Grundstücksabmessungen an der Babenhauser Straße ermöglichten für die landwirtschaftliche Nutzung keine andere Bebauung. Ein baugleiches Wohnstallgebäude in Weißenhorn (Nähe Gutterring) konnte abgebrochen und durch einen Neubau ersetzt werden.

Leider wurde auch deutlich, wie neutral und bürgernah die Interessen der betroffenen Bürger tatsächlich von einzelnen Stadträten vertreten werden und mit welchen Vorurteilen diese zu kämpfen haben. Bei den drei kontaktierten Bauwilligen war die Familie Zeller nicht inbegriffen. Da es zu keiner weiteren Abstimmung gekommen ist, gehe ich davon aus, dass die eindeutige Abstimmung der ersten Bürgerversammlung noch stark gewichtet wird.

Michael Zeller, Bubenhausen

